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平成３１年 第１回 男鹿市教育委員会会議録 

 

１． 日 時  平成３１年２月１２日（火） 

           午前１０時～ 

 

２． 場 所  男鹿市役所 本庁舎３階 第１会議室 

 

３． 出席者    教育長  栗森 貢 

委 員  目黒 惠子 

                委 員  吉田 貴美子 

                委 員  安田 一彦 

             委 員  小玉 亜紀子 

         

４． 出席職員   教育次長兼生涯学習室長 目黒 雪子 

学校教育課長  加藤 和彦 

学校教育課主幹 加賀谷 正人 

学校教育課主幹 湊 留美子 

                生涯学習室主幹 佐藤 延明 

 

５． 案 件 

議案第１号  

平成３１年度 学校教育の基本方針（案）及び重点目標と努力事項（案）

について 

議案第２号 

       平成３１年度 生涯学習の重点目標と施策の方向（案）について 

      議案第３号 

       平成３０年度教育費３月補正予算について 

      議案第４号 

       平成３１年度教育費当初予算について 

      議案第５号 

       男鹿市奨学資金貸与に関する条例の一部改正について 

      議案第６号 

       男鹿市学校運営協議会の設置等に関する規則の一部改正について 

      議案第７号 

       男鹿市スクールバス運行管理規程の一部改正について 

 

６． 課長の報告 

 

７． その他 
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８． 次期教育委員会会議の開催日時 

 

   ９． 閉 会 

 

【議事 午前１０時開会】 

○教育長 

ただいまから、平成３１年第１回教育委員会会議を開会いたします。 

本日の議題につきましては、案件が７件です。平成３０年第６回の会議録につい

ては、委員の皆様から署名いただきましたので承認されました。 

それでは案件に入ります。始めに、議案第１号平成３１年度学校教育の基本方針

（案）及び重点目標と努力事項（案）について事務局より説明願います。 

○学校教育課長 

資料に沿って説明 

○教育長 

  ご質問がありましたらお願いします。 

○委 員 

  な し。 

○教育長 

  議案第１号について承認されました。 

○教育長 

続いて議案第２号平成３１年度生涯学習の重点目標と施策の方向（案）について 

 事務局より説明願います。 

○教育次長兼生涯学習室長 

資料に沿って説明 

○教育長 

  ご質問がありましたらお願いします。 

○小玉委員   

  学習相談員とはどういう方なのか。 

○教育次長兼生涯学習室長 

生涯学習奨励員の事で２１名に委嘱しております。スポーツや茶道等多方面に渡 

 り専門的な知識をもっている方で、公民館、図書館において講座を開いてもらった

り、学校で活動していただいたり、生涯学習を広める活動をされている方の事です。 

○小玉委員 

  名簿はあるのか。 

○教育次長兼生涯学習室長 

  名簿はあります。２年間の委嘱期間となっております。 

○教育長 

  ご質問が無いようですので、議案第２号は承認されました。 
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○教育長 

  続いて議案第３号平成３０年度教育費３月補正予算について事務局より説明願

います。 

○学校教育課長 

  資料に沿って説明 

○教育長 

  何かご質問はありませんか。 

○委 員 

  な し。 

○教育長 

  議案第３号は同意されたので３月議会の方に上程していきます。続いて議案第４

号平成３１年度教育費当初予算について事務局より説明願います。 

○学校教育課長、教育次長兼生涯学習室長 

資料に沿って説明 

○教育長 

  何かご質問はありませんか。 

○小玉委員 

  いじめ対策協議会委員の開催回数、構成員と人数を教えて欲しい。 

○学校教育課長 

  年２回行っております。学校長、教育委員会、民生委員、人権擁護委員、警察、

ＰＴＡで組織されており、それぞれの立場で意見を出し合っております。 

○目黒委員 

  小学校ＩＣＴ機器リース事業内容について教えて欲しい。 

○学校教育課長 

  現時点では各小学校のコンピュータ室にデスクトップ型のパソコンを設置して

おります。来年度でライセンスの契約が切れる事から、タブレット型の物を各小学

校に措置するものであります。 

○目黒委員 

  冷暖房、エアコン等の設置について予算に盛り込まれているのか。 

○学校教育課長 

  エアコン設置については、国より条件の良い補助制度が示されていたところです 

が、埋め込み式の業務用エアコンが補助対象で簡易的なエアコンは対象とならず、 

ランニングコスト等も含めて積算したところ、多額な経費がかかる事から今回は見 

送ったものであります。この後財政状況を見ながら、設置について検討していきま 

す。 

○目黒委員 

潟上市は導入している。 

○教育長 

今回の補助制度は普通教室のみの設置についてでありました。予算的な面もあり

ますが、利用日数、稼働日数を見て今回申請を見送ったものであります。校長室、
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職員室の環境を整える必要性も強く感じているところです。来年度は小学校へのＩ

ＣＴの導入について重点的に考えていきたいとしております。中学校へのＩＣＴの

導入も念頭に入れ考えていきます。 

○教育長 

  他に何か質問はありませんか。 

○委 員 

  な し。 

○教育長 

  それでは議案第４号は同意されたので３月議会に上程していきます。続いて議案 

第５号男鹿市奨学資金貸与に関する条例の一部改正について事務局より説明願い 

ます。 

○学校教育課長 

  資料に沿って説明 

○教育長 

  何かご質問はありませんか。 

○委 員 

  な し。 

○教育長 

  それでは議案第５号は同意されたので３月議会に上程していきます。続いて議案 

 第６号男鹿市学校運営協議会の設置等に関する規則の一部改正について事務局よ

り説明願います。 

○学校教育課長 

  資料に沿って説明 

○教育長 

  何かご質問はありませんか。 

○委 員 

  な し。 

○教育長 

  それでは議案第６号については手続きを進めてまいります。続いて議案第７号男 

鹿市スクールバス運行管理規程の一部改正について事務局より説明願います。 

○学校教育課長 

  資料に沿って説明 

○教育長 

  何かご質問はありませんか。 

○委 員 

  な し。 

○教育長 

  それでは議案第７号について手続きを進めてまいります。続いて学校教育課長か

ら報告があります。 
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○学校教育課長 

  県学習状況調査と体力運動能力調査結果について説明 

○教育長 

  何かご質問はありませんか。 

○委 員 

  な し。 

○教育長 

  その他何かご質問はありませんか。 

○目黒委員 

  船一小の学校報に危険廃屋について取り上げられていた。この件についてはどこ

の課で所管しているのか。 

○学校教育課長 

  危機管理室で所管しており教育委員会は通学路を所管しているので、連携をとり

ながら対応しておりますが、所有者との関係もあり難しい面が多々あります。廃屋

の前を通らない等学校で周知しております。 

○目黒委員 

  北中の学校報にザギトワの秋田犬、なまはげのユネスコ等登録で秋田へのインタ

ーネットアクセスが多くなったとの話題が載っていた。学校の中で世界の中でのグ

ローバルな話題が出る事は大変良い事と感じている。 

○教育長 

  北陽小の児童が柴灯祭初日に、なまはげのやりとり等の寸劇を自分達手作りの面

とケデを身に付け披露しております。小冊子と栞を作ってお客様にプレゼントもし

ております。 

○安田委員 

  手作りの栞とパンフレットは１０年近く前から北陽小で行っている。 

○教育長 

  外国からの旅行客からも大変好評であるようです。 

○安田委員 

  今後も児童たちに地域の行事に参加していって欲しい。まさしくコミュニティ・ 

スクールだ。 

○吉田委員 

  小学校入学おめでとう大会は以前男鹿市でも開催していたが、現在はやられてい 

ない。他地域では行っている。小学校入学前に準備する物の確認や入学に対して 

の子どもの気持の不安の払しょく等大変意味のあるものと感じている。自分が進む 

小学校での説明会はあるが、もっと早い段階で市内全部の小学校の特色等がわかる 

全大会的な催しがあってもいいのでは。例えば北陽小であればなまはげ柴灯祭り、 

脇一小だと山車どんど、船越小なら統人行事等地域の行事を紹介するような機会が 

あってもいいと思う。 

○教育長 

  就学前の準備等については、子どもが進む各学校の説明会の中で十分に説明して 
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おります。検診のほか能力、運動についてチェックもしております。市全体では入 

学前の会は現在行っておりません。 

○小玉委員 

  若美幼稚園と美里小、払戸小とは交流会を行っている。他の学校と保育園とで交

流はしているのか。 

○教育長 

  船越保育園と船越小は避難訓練を合同で行い交流しております。 

○小玉委員 

  交流する機会があれば親も子も安心できるので是非行って欲しい。学習調査結果

の図書については家庭での読書数も含まれているのか。 

○学校教育課長 

  家庭での読書数も含めております。 

○小玉委員 

  以前は各校に図書館支援員がいたが今はいないのか。 

○学校教育課長 

  今は設置しておりませんが、学校によっては地域の方々から応援をいただきなが

ら、学校図書整備に努めていただいております。 

○教育長 

  貴重なご意見ありがとうございました。 

 

【次期教育委員会会議の開催日時】 

 

○教育長 

  それでは次回教育委員会会議の開催日時について事務局から説明願います。 

○学校教育課長 

  次期教育委員会会議は３月１９日（火）の午前１０時を予定しております。 

○教育長 

  次回は３月１９日（火）の開催となります。 

  以上をもちまして、平成３１年第１回教育委員会会議を終了いたします。 

 

 

〔午前１１時２５分閉会〕          


